
 

 

 

Jahresbericht 2022 der SG Kierspe-Meinerzhagen: 

 

 



 

 

Die Entwicklung der SG wird seitens des Vorstandes positiv gesehen. Auch finanziell 
wird aktuell durch den engagierten Einsatz von einigen Mitgliedern ein sehr gutes 
Umfeld geschaffen. Die Sponsorenentwicklung ist sehr gut! In den Jahren 2021 gab 
es 2, 2022 schon 9 und aktuell sogar 18! 
Dies ist insbesondere dem Einsatz von Justin Beinlich zu verdanken. Hierdurch 
wurde es möglich die kompletten Trikots der SG zu erneuern und diverse 
Anschaffungen zu tätigen. 
 
 
Dietmar Bliewernitz 
Vorsitzender Abteilung Handball TSV Kierspe / SG Kierspe-Meinerzhagen 


